

Das Ziel ist erreicht

Autor(en): **Koch, Bernahrd**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **47 (1960)**

Heft 12: **Bibelunterricht**

PDF erstellt am: **25.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-533796>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Das Ziel ist erreicht



Freuet Euch, Ihr alle, die Ihr beigetragen habt zum letzten Missionswerk des KLVs. Freuet Euch, Ihr Kolleginnen und Kollegen, aber ebenso sehr auch Ihr Priester und Nonnen, Ihr Schulfreunde und Gönner. Denn in christlicher Liebe habt Ihr mitgeholfen, dem Präsidenten der katholischen Lehrervereinigung von Tanganjika einen Land-Rover zu beschaffen. Und in gewaltiger Freude hat er Kenntnis genommen von Eurem Werk, als er vor ein paar Tagen auf der Zentralstelle dankend erschien. Nicht nur bei dieser Begegnung, sondern auch auf dem Eröffnungskongreß des Missionsjahres vom Sonntag, 2. Oktober, in Zürich vor 2500 Zuhörern, hat man die Überzeugung gewonnen, daß das

Fahrzeug in die Hände eines würdigen und verdienten Frontkämpfers gelegt worden ist. Es wird ihm nun wesentlich leichter sein, in den 18 Diözesen die jährlichen Versammlungen zu halten, die Schulung voranzubringen und die Lehrerschaft in christlicher Überzeugung zu stärken. Herr Chale zeigte sich als intelligenter (spricht sechs Sprachen), eifriger und von christlichem Geist durchdrungener Mensch, der zur hoffnungsvollen Elite des Landes gehört. Wir wünschen ihm recht viel Glück und Erfolg in seinem Wirken und beten von ganzem Herzen: Gott segne seine Arbeit!

Bernhard Koch, Hitzkirch

Aktuelle «Civitas»

Ob die Akademiker, Studenten und Altherren, für ihre außerberuflichen Pflichten genügend geistig aufgeschlossen sind oder sich anschließen lassen, wird öfters

mit Recht gefragt. Aber daß die Zeitschrift des Schweizerischen Studentenvereins 'Civitas' für solches Schaffen Bedeutsames unternimmt, ist sicher.

Umschau

Die Sonderhefte packen energisch und mutig zentrale Fragen an und bieten praktische, vielseitige und wohldokumentierte Lösungen. Die 'Civitas' weicht